



「広報つしま」が変わりました。

平成21年度より、対馬市広報業務を受託し「広報つしま」を作成する事になりました(資) 巖原印刷所と申します。市民の皆様は今まで以上に愛され、楽しく読んでいただくためにいろんな工夫をして「広報つしま」を作成していきたいと考えています。下段に新コーナーの紹介をしていますが、市民の方々をどんどん掲載していこうと考えています。そこで「広報つしま」をより市民目線で作成するために広報リポーターを2名選

任しました。広報リポーター2名は主に「こうほうショッキング」を担当しますので、次に指名された方は、是非快く取材にご協力ください。またその他にも「広報リポーター」は、あらゆるところに出没しますので今後ともよろしくお願いいたします。

またその他、各種イベントの取材等には弊社専属の取材班が対馬各地を飛び回ります。「対馬市広報」と書かれた腕章が目印です。今後とも「広報つしま」をよろしくお願いいたします。

広報リポーター紹介



牛島 和美さん

人との出会いが大好きです！対馬に住んで5年目。まだ知らない素敵な対馬の町・風景・自然、そして皆さんに会えるのを楽しみにしています。どうぞよろしくお願いいたします。



阿比留 えり子さん

市民スタッフの目線で、「対馬」という玉手箱からいろんな宝を探だし、みなさんに紹介できたらと思っています。番組制作の経験を経て、現在は市内のこども園に勤務。新鮮な島ネタをお楽しみに！

新コーナーのご紹介

表紙の写真&絵の募集

表紙の写真&絵を募集します。その月に合った内容の写真や絵ならOKです。アマチュアカメラマン・絵を描く方々の作品の発表の場としてお使いください。ただし毎月1名様に限らせていただきます。

複数応募があった場合は、こちらで選考させていただきますのでよろしくお願いいたします。

お誕生日おめでとう

小学生までの児童・園児を対象に毎月お誕生日の子供達を写真入りで紹介していきます。毎月20日までに翌月のお誕生日の子供達を募集していますので写真とコメントを記入してお申し込みください。枠に限りがありますので先着順とさせていただきます。

(記入用紙は弊社にお問い合わせください。)

こうほうショッキング

対馬市民をあるテレビ番組のように...!?いろんな方々を毎月1名ずつ紹介していきます。皆さん毎月どんな方が出るのか楽しみにしててください。広報の輪を広げていきましょう。

一言韓国語&英会話

「韓国に一番近い島」として一言韓国語&英会話を毎月掲載していきます。まずは...皆さんご存じかと思いますが、挨拶から...!!少しずつ難しくなっていきますが簡単な言葉から始めていきますので、みなさんこの機会に韓国語と英会話に触れてみてはいかがでしょうか？

広報つしまの表紙を飾る写真や絵の募集・お誕生日おめでとうコーナー
各種イベントの取材依頼など各種お問い合わせ・お申込み先は...

【広報業務受託業者】 合資会社 巖原印刷所 広報担当
〒817-0012 対馬市巖原町日吉301
TEL0920-52-0665 FAX0920-52-4506
E-mail izuin21-r@apricot.ocn.ne.jp



環境省 対馬自然保護官事務所
対馬野生生物保護センター
対馬自然保護官

水崎進介さん



神奈川県伊勢原市出身 28歳
大学院卒業後、環境省に入省。霞ヶ関の本省で1年間勤務ののち北海道釧路へ転勤。2年間の勤務では知床の世界遺産に関連する業務を主に担当。今年4月から対馬野生生物保護センターに勤務。

釧路勤務では知床の世界遺産
に関連することを主に担当され
たそうですね

知床は海と陸のつながりも世界的に評価されていて、鮭が
あがって熊が食べることで、海か
ら来た栄養が陸の生態系につな
がっているのが大きな特徴です。
知床半島の先端部は全部世界遺
産地域で、集落もなく漁業者の
番屋が少しある程度。熊が非常
にたくさんいて、車で運転して
いて遭遇することもあります
が、人慣れした熊も出てきていて、
問題になっています。

自然を守ることとアピールす
ることの難しさもあつたのでは？

知床は国立公園でもあるので
すが、国立公園は、保護と利用
のバランスが大切で、皆さんに
価値を理解していただかないと
守ろうという機運も上がりませ
ん。利用者の影響で荒れてしま
う問題もあり、地元の山岳会や
観光関係者、行政や専門家を交
えて地域ルールなどを作ったり
しました。

北のフィールドから国境の島
へ来られた第一印象は？

対馬へ来たのは今回初めて。

大陸と日本の間に位置している
ので固有の生物がいるんだろ
うなというのももちろん、文化
的にも面白い地域なんだろう
な、と思つています。こんなに
韓国に近い島というのも知ら
なかつたので、対岸を早く見
てみたい
です。

釧路と対馬では植生が大きく違
い、釧路には常緑広葉樹もな
い、今から、山の見え方も違
い、今の時期は若葉がきれい
ですね。

環境省に入省されたきっかけ
は？

一番大きな影響を与えている
のは、大学に入った時からワ
ンダーフォーゲル部に所属して
山を登つていたことです。大学
3年の学部選択の時、林学を専
攻する学部へ。その時はまだ環
境省へ、という考えではなかつ
たのですが、4年のころ奥深い
山だけでなく自然再生・里地再
生などの身近な自然についても
活動していることを知り、興味

ご実家は丹沢山地の山がちな
所とのことですが

それなりに林や畑などあつた
のですが、それが宅地化されて
いくのを見て、子供心に悲しか
つたですね。小さい頃は虫捕り
などして遊んだりして動物が好
きでした。中高校生の時は自然
に関連することは何もしなかつ
たのが、大学で復活した感じ
です。山登りを通じて、動物好き
に植物が加わつたのが、樹木医
など巨木の診断にも興味をもつ
た時期もありました。

対馬でまず行ってみたいとこ
ろは？

やっぱり御嶽、白嶽などの山
ですね。釧路では川でカヤック
をしていたので、シーカヤック
も面白そう。ヤマショウビンな
ど渡り鳥も来るようなので、そ
れも楽しみです。

注1 番屋：漁民が漁場の近くの海岸線に作る作業場兼宿泊施設のこと。

毎回、登場してくださった方に次の方を
ご紹介いただくこのコーナー。
今回は上県町佐須奈にお住まいの獣医師
越田雄史さんです。お楽しみに。